

Apunte

Escrito por JORGE GUILLERMO CANO
Martes, 30 de Agosto de 2011 14:03

{vozstart}



Este país que ves

Desde la óptica gubernamental el combate a la delincuencia, de manera particular la “guerra” o “lucha” contra el narcotráfico, se asume como respuesta a una simple relación causa-efecto, una especie de cruzada de los buenos contra los malos, sin atender seriamente el complejo problemático que se relaciona sin sombra de duda con lo sociopolítico, económico y cultural.

Apunte

Escrito por JORGE GUILLERMO CANO
Martes, 30 de Agosto de 2011 14:03



Apunte

Escrito por JORGE GUILLERMO CANO
Martes, 30 de Agosto de 2011 14:03



~~El día de hoy, el 30 de agosto de 2011, se realizó una reunión de trabajo con el Sr. Jorge Guillermo Cano, quien nos presentó un informe sobre el estado de los trabajos de la Comisión de Investigación de los Hechos de Violencia en el Estado de Veracruz, en el marco del proceso de investigación de los hechos de violencia en el Estado de Veracruz, en el marco del proceso de investigación de los hechos de violencia en el Estado de Veracruz.~~

Apunte

Escrito por JORGE GUILLERMO CANO
Martes, 30 de Agosto de 2011 14:03



~~Comentarios (0)~~



{livecode}